

Mutterstadts älteste Bürgerin wurde 103 Jahre alt



Am 29. Juni feierte Erna Lohbauer geb. Gaab ein ganz besonderes Fest. Die rüstige alte Dame wurde nämlich an diesem Tag vor genau 103 Jahren in Mutterstadt geboren. Hier wohnt sie heute immer noch bei ihrer Enkeltochter. Tagsüber wird sie in einer Pflegeeinrichtung in Frankenthal betreut. Aus Erna Lohbauers erster Ehe gingen 1934 die Tochter Käthe und 1937 der Sohn Willi hervor. Nach dem Tod ihres Mannes heiratete die Jubilarin 1947 Arthur Lohbauer. Diese Ehe blieb kinderlos. Trotzdem kann sie heute auf eine große Familie mit acht Enkeln (heute noch 7), 13 Urenkeln und 3 Ururenkeln blicken.

Nachdem Erna Lohbauer mit ihrem ersten Mann, einem Binnenschiffer, auf dem Rhein unterwegs war, wurde sie später wieder in Mutterstadt sesshaft. Vielen älteren Mutterstadtern wird sie noch aus der Zeit bekannt sein, als sie am Fenster der "Pizzeria Roma" in der Neustadter Straße Speiseeis verkaufte. Viele Jahre kümmerte sich Erna Lohbauer auch um Ordnung in der katholischen Kirche. Zur Geburtstagsfeier bei Kaffee und Kuchen kamen zahlreiche Angehörige und Bekannte. Die Glückwünsche der Gemeinde überbrachte der 1. Beigeordnete Klaus Leicht in Vertretung von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider. Er überreichte dem Geburtstagskind einen herrlichen Blumenkorb mit Säften samt einer Urkunde. Des Weiteren überbrachte er die Glückwünsche in flüssiger Form sowie das neue Heimatjahrbuch des Rhein-Pfalz-Kreises.

Auch ein Brief von der Ministerpräsidentin Malu Dreyer war mit dabei, die mit großer Freude Erna Lohbauer als einer der ältesten Einwohnerinnen von Rheinland-Pfalz gratulierte und ihr weiterhin Kraft, Freude und Zufriedenheit wünschte verbunden mit dem Wunsch, gesund zu bleiben, um ihr im nächsten Jahr wieder ihre Glückwünsche entbieten zu können.

*(Amtsblatt vom 11. Juli 2013)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*